



## 町の話

▼在郷六郷会

## ふるさとを想い、交流を楽しむ 美郷町千畑ふるさと会・美郷町在京六郷会

美郷町千畑ふるさと会の総会・交流会が7月18日、東京都港区ホテルはあといん乃木坂で開かれました。会では、4月に旭日小綬章を受章した煙山力さん(千屋中部出身)が、参加した皆さんから祝福を受けるなど大いに盛り上がりました。なお、役員改選により、顧問に高橋吉彦さん(千屋南部出身)、新会長に鈴木鷹雄さん(安城寺出身)が就任しています。

また26日には、美郷町在京六郷会の総会・懇親会が東京都港区グランドプリンスホテル高輪で開かれました。今年度の当番幹事は、「えぐどお!!」とプリントされたオリジナルTシャツを着用しながら会を盛り上げ、参加した会員の皆さんは、久しぶりの再会を喜び合いました。



▲千畑ふるさと会



講師を務めるグループホーム▶  
サンピアの伊藤さん



## 地域で支えましょう 認知症サポーター養成講座

町地域包括支援センター主催の認知症サポーター養成講座が7月30日、仙南公民館で開かれました。

講座には、町内148人、町外4人の皆さんが参加。認知症に関するビデオやデジタル紙芝居を見て、認知症サポーターの役割を学びました。

町では、平成23年度まで約500人のサポーターを養成するため、講座を開催していく予定です。小グループや自治会単位でも希望があれば開催しますので、ご相談ください。

## モダンバレエに会場が酔いしれました 藤井バレエ団・川村泉舞踊団特別公演

町芸術文化協会六郷支部(藤井文子支部長)が、同支部25周年と町合併5周年を記念し、藤井バレエ団・川村泉舞踊団特別公演を7月25日、仙南公民館で開きました。

バレエ団主宰の川村泉さんは旧六郷町の出身。秋田市でバレエ指導、また数々の作品を創作し、県内外で公演活動を行っています。

この日は、昨年のおきた全国舞踊祭で最優秀群舞賞を受賞した「小麦畑を渡る風」ほか15作品が披露され、会場を訪れた約400人の皆さんは独創的なモダンバレエの舞いに酔いしれていました。



▲作品「小麦畑を渡る風」

## 夏の夕涼みに歴史を語り合う 納涼歴史講演会

六郷史談会主催による納涼歴史講演会が7月25日、湧太郎國之宮ホールで開かれました。

講演会では、前佐竹資料館長の日野久さんが講師を務められ、現在秋田市で開催中の同資料館特別展「藩祖義宣とその時代展」の展示品を紹介。参加者の皆さんは、スクリーンに映る甲冑や書状などを見ながら、秋田の歴史に思いを巡らせていました。

史談会では平成24年に、六郷城を治めた佐竹義重の没後400年記念事業の準備を進めており、日野さんは「今回紹介した資料を活用し、事業を成功してほしい」と話していました。





▲受験に向けて、本格的にスタート！

## 高校入試合格への第一歩 中学校学習交流

町内中学3年生の高校入試に向けた本格的なスタートのきっかけとするため7月31日、仙南公民館で美郷町中学校学習交流が開かれました。会では、秋田市の学習塾講師らにより、入試の現状や各教科の講義が行われ、出題傾向や学習方法などが説明されました。参加した町内中学3年生188人の皆さんは、希望する進路を実現するため、講義に真剣に耳を傾け、各教科の学習ポイントを熱心に書きとめていました。

## 交通指導車の隊列が安全運転を呼びかける 夏の交通安全パレード出発式

夏の交通安全運動の一環として、大仙地区交通指導隊連合会による夏の交通安全パレード出発式が8月3日、仙南庁舎で、大仙市と美郷町の交通指導隊員31人の皆さんが参加し行われました。式では、伊藤正一連合会長が「帰省客などが安全で安心してふるさとの楽しめるよう頑張りましょう。」と訓示。その後、松田町長と田中大仙警察署長から激励の言葉を受けた隊員の皆さんは、それぞれの交通指導車に乗り込み、安全運転や飲酒運転の撲滅などを呼びかけました。



▲仙南庁舎を出発する交通指導車の隊列

## 戦没者の冥福を祈る 美郷町戦没者追悼式

過去の大戦で命を落とされた方々を追悼し平和の誓いを新たにする、美郷町戦没者追悼式(美郷町遺族会主催)が8月5日、仙南公民館で行われました。式典には遺族の皆さんをはじめ、県・町議会議員、松田町長ら約200人が参列。熊谷良夫遺族会会長が「戦争の無い平和な世の中を未来永劫に実現していくことが私たちの責務。」と式辞を述べました。参列者の皆さんは、祭壇への献花や雁の里コーラス、せせらぎコーラスの皆さんとともに追悼歌を捧げるなど、戦没者の冥福を祈りました。



▲祭壇に献花する遺族の皆さん

## 自主防災の意識を高めました 塚自治会で初期消火訓練

自主防災組織を設立した塚自治会(加富徹会長)の皆さんが8月9日、トイレパークつが敷地内で初期消火訓練を行いました。早朝から行われた訓練には、約40人の皆さんが参加。大曲消防署南分署と町消防団第4分団の方たちから消火栓の開け方を教わり、実際に放水を体験するなど自主防災に対する意識を高めました。



▲放水を体験する子どもたち



## 県内外のランナーが健脚を競う 六郷温泉あったか山マラソン大会2009

ことして12回目を迎えた六郷あったか山マラソン大会2009(美郷町陸上競技会主催)が8月9日、同温泉を発着点とするコースで開かれ、遠くは京都府など県内外から69人のランナーが参加し、健脚を競い合いました。